Chères enseignantes, chers enseignants,



Nous avons le plaisir de vous inviter à une rencontre au Musée du Pays de Hanau.

Au programme, une brève visite guidée du musée, suivi de la présentation de notre offre pédagogique et d'un moment d'échange.

Pour participer à l'événement, merci de vous inscrire par téléphone au 03 88 00 38 39 ou par mail à l'adresse du musée (contact@museedupaysdehanau.eu).

Nous vous accueillerons aux dates suivantes :

Le vendredi 6 novembre de 18h à 19h30 Le vendredi 13 novembre de 17h à 18h30

En attendant cette rencontre, n'hésitez pas à découvrir notre programme d'expositions pour l'année 2021 (page 2).

Nous espérons avoir le plaisir de vous accueillir durant l'année scolaire à venir. Vous trouverez notre offre pédagogique permanente sur notre site internet.

Pour les classes de cycle 1 et 2 :

https://www.museedupaysdehanau.eu/groupes-scolaires-cycle-1-2/

Pour les classes de cycle 3 :

https://www.museedupaysdehanau.eu/groupes-scolaires-cycle-3/

Pour les classes de cycle 4 :

https://www.museedupaysdehanau.eu/cycle-4/

Bonne journée, Bien cordialement,

Mélanie Le Hir Chargée de pédagogie m.lehir@museedupaysdehanau.eu 03 88 00 38 31



Expositions temporaires au Musée du Pays de Hanau 2021



17 février 9 mai

Visions: Mina Mond

L'exposition s'inscrit dans le cadre du festival d'art contemporain « Visions de femmes & Visions des Écoles ». Les œuvres oniriques de Mina Mond interrogent subtilement la définition de ce qu'est l'art populaire en explorant la mythologie, les traditions et les croyances archaïques, à travers des peintures et dessins riches en couleurs et en symbolique.

26 mai 22 août

Portraits de campagne Barbara Stern



Grâce aux photographies de Barbara Stern, vous redécouvrirez un monde rural en voie de disparition. Cette série photographique en sépia est un témoignage visuel des arts et traditions populaires alsaciennes : les portraits et les paysages retracent les détails des objets, des visages et de la ruralité du territoire alsacien.



Adélaïde Hautval – Rester Humain



Adélaïde Hautval est la 1ère femme alsacienne reconnue « Juste parmi les nations », la plus haute distinction de l'État d'Israël. Cette exposition retrace l'engagement et le parcours de cette femme, qui resta fidèle aux valeurs humanistes, malgré les menaces d'emprisonnement.

Exposition conçue par l'Église protestante réformée d'Alsace et de Lorraine (EPRAL), en coordination avec les deux Départements alsaciens, dans le cadre du dialogue interreligieux.